

49年目の、轍。

「卒業生の将来が、我が大学の理想を示す。」

学祖・荒木俊馬が願った建学当時の言葉の通り、
卒業生たちの果敢な挑戦が本学ならではの足跡を刻んできました。

2015年は、いよいよ創立50周年。

次の飛躍への助走となる49年目の今だからこそ、私たちは建学の精神に立ち帰り、
学名に込めた「産すび業=むすびわざ」を実践すべく、さまざまな取り組みをスタート。

“Keep Innovating.”のスローガンのもと、自らの変革に挑みはじめています。

折しも今、先端技術やおもてなしの精神に代表されるニッポンの底力が、再び世界を動かそうとしています。
そして、これまで以上に逞しく未来を切り拓く力を輩出することが、私たちの使命です。

本学131,137名の先輩方へ。

この春、2,764名がここを巣立ち、明日、皆さんと同じように希望を抱いて一歩を踏み出します。
受け入れていただく社会の皆様へ。
新しい開拓者たちをどうかよろしくお願いします。

平成25年度 京都産業大学卒業生の皆さん、おめでとう。

挑戦する学風を胸に、次の轍を刻むのはあなたです。

Keep Innovating.

型やぶりな挑戦を続けて——いよいよ来年、創立50周年。

 50th 京都産業大学

